MANAGEMENT

⊙ ⊚

INVERSIONISTAS

INTERNACIONAL

ÁLVARO URIBE DECLARACIÓN DE RENTA 2020 CORONAVIRUS CORONAVIRUS Y OMS UVT 2020 PRECIO DEL DÓLAR EN COLOMBIA

EMPRENDIMIENTO

FINANZAS PERSONALES EDICIÓN IMPRESA

Ecopetrol: ¿es momento de

Las buenas cifras de Ecopetrol, pese a

Ecopetrol cerró el semestre con una

la crisis económica mundial

caja de \$15 billones

vender?

VER MÁS

Ecopetrol anunciará una segunda mega planta solar

Ecopetrol anunciará próximamente una segunda mega planta solar con más de 50 megavatios, según dijo este domingo el presidente de la compañía, Felipe Bayón, en entrevista con Dinero. Por su parte, Gonzalo Pérez, CEO de Grupo Sura hizo un llamado a formentar el dialogo social.

TECNOLOGÍA



Los empresarios hablaron de diversos temas desde la situación del expresidente **Álvaro Uribe** hasta el rol que debe cumplir el sector privado para la reactivación.

Afirma que la crisis no solo ha potenciado el uso de la tecnología sino que ha mostrado buenas cosas en el país en términos de solidaridad. Sin duda, **el dialogo** social será fundamental para las reformas, afirmó Gonzalo Alberto Pérez, presidente del Grupo Sura quien explicó que hay que dialogar y concertar con los que piensan distinto y que debemos aprender a trabajar unidos. Los empresarios destacaron como **el empresariado se ha volcado a mantener los**

genera riqueza hay que buscan que sea bien distribuida y pensar más en la sostenibilidad. También hay que construir confianza entre las empresas y la comunidad. Lea también: Colombia registró 10.611 casos de coronavirus este domingo

Felipe Bayón, anunció que se va a utilizar la energía solar para producir gas y

puestos de trabajo y como si bien el modelo de desarrollo ha demostrado que

petróleo, "lo que es bueno desde el punto de vista medioambiental y desde el punto de vista de negocio, porque permite ahorrar", aseguró.

Adicionalmente, el presidente de la petrolera reiteró que la empresa tiene un plan de inversión de hasta US\$3.400 millones. "La mayoría de esas inversiones se harán en el país, se han reactivado casi todos los frentes de trabajo, que son 200", aseguró.

La recuperación económica Acerca de la recuperación económica en Colombia, Bayón afirmó que Ecopetrol, "se debe encargar de lo propio, pues tiene un plan agresivo de inversiones que en

últimas permite que las personas en las regiones tengan empleo, que se generen

comunidades de la mano de las autoridades locales".

privado".

oportunidades de bienes y servicios, que se generen impuestos, regalías y recursos que van a ser fundamentales". Sin embargo, "hay mecanismos como el de obras por impuestos, para el que hay un portafolio de más de \$300.000 millones, y se puede llegar directamente a las

Por su parte, el CEO de Grupo Sura, Gonzalo Pérez, hizo el llamado a que "hoy más

que nunca, la generación de empleo y la reactivación económica empieza por

tener unos objetivos comunes, y que aquellos que tengan la capacidad de generar el empleo, lo hagan". En el plan del Gobierno se menciona una cifra cercana a los \$100 billones, para generar alrededor de un millón de empleos y reactivar la economía, para lo que, según Pérez, "es difícil hoy decir en cuanto va a participar el sector

tos y voz El CEO de Grupo Sura afirmó que en la medida en que se generan certezas sobre

Le puede interesar: Buscan detectar pacientes con covid-19 mediante análisis de

los privados, que son los encargados, y no pensar que es sólo responsabilidad del Gobierno o de otros, porque se va a dilatar la solución". Respecto al comportamiento de la empresa, Pérez manifestó que el primer trimestre fue bueno, mientras que el segundo mostró la caída del mercado de

capitales, que para el caso de las compañías de Sura Asset Management, se notó

un decrecimiento en los ingresos. El tercer trimestre ya muestra una

el futuro, se empieza a crear una tracción distinta. "Esta tracción la tienen que dar

recuperación. **0 COMENTARIOS**

ECOPETROL | 8/6/2020 12:01:00 AM

TEMAS RELACIONADOS >

pase a otras manos?

Ecopetrol: ¿es momento de vender? El retorno de las acciones de Ecopetrol parece no mejorar. ¿Será tiempo de que un porcentaje de la empresa

ECOPETROL GRUPO SURA FELIPE BAYÓN PARDO



para que el Gobierno juegue a trader al apostarle a un precio del petróleo, cuando necesita plata para que la gente coma y las empresas no se quiebren. 0 COMENTARIOS ECOPETROL LA VENTA DE ECOPETROL RESULTADOS DE ECOPETROL TEMAS RELACIONADOS

MERCADOS COLOMBIA | 8/4/2020 8:47:00 AM

tras resultados

petróleo sube o baja mucho. Pero para los operadores este no es un momento

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia se cotiza a esta hora con un alza de 0,35% hasta las 1.137,03 unidades, impulsado por una valorización en la acción de Ecopetrol del 2,34% hasta los \$2.190. Este comportamiento en la acción de Ecopetrol obedece a unos resultados mejores que los esperados por el mercado; si bien la utilidad neta cayó más del 95% en el primer semestre hasta los \$158.000 millones, el

APERTURA

mercado esperaba que la compañía arrojara pérdidas para el periodo. Por otra parte, las acciones de

Bancolombia lideran las desvalorizaciones, con la preferencial cayendo 1,64% y la ordinaria 0,47%.

Colcap de BVC se cotiza en verde y **Ecopetrol** sube



CORONAVIRUS EN COLOMBIA Dinero **Dinero**

Últimas noticias

mega planta solar coronavirus este domingo LEA MÁS (+)

Ecopetrol anunciará una segunda

Buscan detectar pacientes con

VOZ

covid-19 mediante análisis de tos y

Pandemia amenaza a los pueblos

indígenas con su desaparición

Colombia registró 10.611 casos de

LEA MÁS ⊕

LEA MÁS ⊕

Los abogados del 'ranking' de Dinero en medio de la pandemia



Argentina y FMI comenzarán a

negociar nuevo programa crediticio

LEA MÁS ⊕

LEA MÁS ①

EDICIÓN 595

VEA LA EDICIÓN IMPRESA

La pandemia traerá profundos retos jurídicos por los cambios que ha generado y las decisiones del Gobierno para enfrentarla. El sector legal se ajusta a una gran oleada de transformaciones en medio de la crisis.

PORTADA

SUSCRÍBASE

LEA MÁS ⊕